

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang Karya Ilmiah

Perkembangan teknologi memacu suatu cara baru dalam kehidupan, dari kehidupan dimulai sampai dengan berakhir. Perkembangan teknologi informasi dapat meningkatkan kinerja dan memungkinkan berbagai kegiatan dapat dilaksanakan dengan cepat, tepat, dan akurat, sehingga dapat meningkatkan produktivitas (Wardiana, 2002). Teknologi informasi muncul sebagai akibat merebaknya globalisasi dalam kehidupan organisasi, semakin kerasnya persaingan bisnis, semakin singkatnya siklus hidup barang dan jasa yang ditawarkan (Maharsi, 2002).

(Sukardi, 1994) kesiapan kerja dipengaruhi oleh faktor faktor yang bersumber dari individu meliputi : kemampuan intelegasi, bakat, minat, sikap, kepribadian, nilai, hobi atau kegemaran, prestasi , keterampilan, penggunaan waktu senggang, aspirasi dan pengetahuan sekolah atau pendidikan sambunagn, pengalaman kerja, kemampuan dan keterbatasan fisik dan penampilan lahiriah, dan masalah atau keterbatasan pribadi.

Magang adalah program pembelajaran yang dirancang untuk mahasiswa mengalami lingkungan kerja di kehidupan nyata untuk menerapkan wawasan dan pengetahuan yang telah dipelajari di universitas, mengeksplorasi hubungan antara kehidupan akademik dengan lingkungan kerja di perusahaan. Ditengah kemajuan teknologi informasi dan telekomunikasi yang begitu pesat, praktik kerja lapangan juga dapat menyiapkan mahasiswa sebelum mereka datang ke pekerjaan nyata.

Mahasiswa dapat memperoleh pengetahuan teknis selama praktik kerja lapangan berlangsung serta belajar tentang bagaimana menerapkan pengetahuan mereka didapatkan selama perkuliahan. praktik kerja lapangan sangat berguna bagi mahasiswa untuk mendapatkan banyak peluang besar seperti pengalaman baru dibidang tertentu, bertemu orang baru atau mendapatkan koneksi baru dengan pemberi kerja, dan menunjukkan kemungkinan minat dalam karir di masa depan.

Dengan adanya magang, diharapkan dapat memberi gambaran tentang dunia kerja sekaligus memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk menerapkan teori yang telah di dapatkan selama kegiatan perkuliahan. Praktik dituntut mampu beradaptasi dengan lingkungan, lebih efektif dapat berkomunikasi dengan baik kepada karyawan, disiplin dan bertanggung jawab.

Berdasarkan tuntutan akademis tersebut, maka saya sebagai praktikan memilih Bank Indonesia sebagai tempat untuk melaksanakan magang dikarenakan Bank Indonesia merupakan Bank sentral di Indonesia. Sebagai bank sentral, maka bank indonesia mempunyai fokus untuk mengatur jumlah uang beredar dan pemeliharaan sistem perbankan nasional. Magang ditempatkan pada departemen keuangan (DKEU) Divisi penyelenggaraan layanan dan sistem keuangan (PLSK).

Berdasarkan uraian diatas maka penulis ingin menulis dalam bentuk karya tugas akhir dengan judul “PENYELENGGARAAN LAPORAN SISTEM KEUANGAN PADA BANK INDONESIA”.

1.2. Tujuan Magang

Tujuan dari Magang ini adalah:

1. Ingin mengetahui sistem pembuatan laporan keuangan harian pada bank Indonesia
2. Ingin mengetahui laporan-laporan apa saja yang dibuat oleh Bank Indonesia selain laporan keuangan pada Bank Indonesia.

1.3. Metode Pengumpulan Data

1.3.1. Objek Karya Ilmiah

Penulis menjadikan Bank Indonesia sebagai objek karya ilmiah karena perusahaan tersebut sangat mendukung penulis dalam membuat tugas akhir, serta data-datanya mudah untuk didapat.

1.3.2. Teknik Pengumpulan Data

Dalam penulisan karya tugas akhir ini metode pengumpulan data yang digunakan oleh penulis yaitu dengan mengumpulkan data-data Bank Indonesia yang bersumber dari situs resmi www.BankIndonesia.go.id

1.4. Tempat dan waktu magang

Tempat dan waktu pelaksanaan magang akan dilakukan di :

a. Tempat Pelaksanaan

Nama Perusahaan : BANK INDONESIA

Alamat : JL MH Thamrin, No.2 Menteng Jakarta Pusat

Telepon : (021) 500-131

b. Waktu Pelaksanaan

Dilaksanakan Pada : 02 maret 2020 – 24 april 2020

Hari / jam kerja : Senin – jumat / 07.30 – 16.45